

EXKLUSIVE ERÖFFNUNGSGALA

Es war eine Punktlandung. Thomas Henrici und Stephan Rössel, die Inhaber des Porsche Zentrum Aschaffenburg, schwebten mit Gleitschirmen zur Eröffnung ein. Mit dem Sprung aus luftiger Höhe begann die exklusive Gala. Nach zehnmonatiger Bauzeit wurde das 7000 Quadratmeter große Areal mit 650 Gästen eröffnet. Der Standort entstand mit viel Liebe zum Detail: In den Boden der 1450 Quadratmeter großen Ausstellungsfläche wurden unter anderem ein Boxer-Motor und eine Konstruktionszeichnung des 356 sichtbar eingelassen. Die Barhocker sind mit Porsche-Leder, die Tische mit Porsche-Lack überzogen. Exklusivität und Kundenfreundlichkeit werden großgeschrieben. ●



Startklar: Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des PZ Aschaffenburg